
平成２９年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２９年６月１９日（月） 

 

質問順位１０ 秋谷  修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 総務行政 

 (1) 友好都市協定 

  ア 協定締結に対する認識 

イ 近年の取組状況 

ウ 何故に友好都市協定が締結できないのか 

 

２ 企画行政 

(1) 災害時相互応援協定 

ア 三島市と協定締結に至った経緯 

  イ 現況と課題 

  ウ 地政学的要因を加味し、さらなる自治体との協定締結の必要性は 

 

 

 

質問順位１１ 芝嵜 和好 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 上尾道路（上尾バイパス）周辺の今後のまちづくりについて 

  ア 沿道サービス地ゾーン 

  イ 沿道サービス地ゾーン（検討ゾーン） 

ウ 交流・産業ゾーン 

エ 商業施設、企業の誘致をどのように進めるのか 

 

２ 教育総務行政 

 (1) 鴻巣市立小・中学校適正配置等審議会について 

  ア 答申書提出後、現在の審議会の扱いは 

イ 二年間の審議会の活動の総括 

ウ 審議会と本市の小中学校適正配置を今後どのように考えていくのか 

 

３ 広聴広報行政 

 (1) 行政サービスのリーフレット、パンフレットについて 

 

 

 

 



質問順位１２ 野本 恵司 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政 

 (1) 自殺対策基本法改正後の対応 

  ア 実施計画策定予算の流れは 

  イ 計画策定の道筋は 

(2) 本市の自殺対策事業について 

ア 鴻巣市の自殺者人数の推移 

イ 埼玉県主催のトップセミナーの状況 

ウ 学校教育の中での位置づけ 

（ア）事業の意義と成果 

（イ）これまでの事業と今後の計画 

エ 自殺未遂者への対応 

（ア）救急隊へのアプローチ 

（イ）病院へのアプローチ 

  オ 相談・支援機関について 

（ア）各相談機関の機能状況 

（イ）横の連携 

（ウ）連携を取り持つコーディネーターは 

(3) 自死遺族支援について 

 ア 本市の考え方 

 イ 本市の取組 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 総合振興計画における考え方 

  ア 市民意識調査における課題 

  イ 実態をどう捉えるか 

  ウ 商業振興の具体策 

   （ア）国・県の政策の方向性 

（イ）本市の政策 

  エ 実施計画の予定は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位１３ 矢島 洋文 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 地方創生に係る包括連携について 

  ア 本市の包括連携協定の状況は 

  イ 協定に基づく取組内容は 

 

２ 総務行政  

 (1) 人事管理について 

  ア 適材適所の人員配置 

 

３ 健康づくり行政 

(1) 国民健康保険制度の改正について 

 ア 第２回シミュレーション結果の評価は 

 イ 広域化の今後のスケジュールは 

   


